



Photo: BOUKARY/L'Union

## NEVEU CASSE LA BARAQUE !

LE sélectionneur national est très mécontent de la manière dont les Panthères sont gérées. Il y a eu d'abord les déboires de Banjul (Gambie). Puis, Dubaï (Émirats arabes unis), Yaoundé (Cameroun), Barcelone (Espagne) et Kinshasa (RD Congo). À chaque fois, la gestion de notre sélection a été catastrophique. La pilule étant difficile à avaler, Patrice Neveu, pour la première fois, sort de sa réserve pour dénoncer une situation, semble-t-il, entretenue par des braconniers tapis dans l'ombre. Et «si rien n'est fait, le risque est grand de voir la sélection nationale s'effondrer», prévient-il dans un entretien exclusif à L'Union au cours duquel il est également revenu sur le coaching qu'il a opéré à distance, depuis Paris, lors du match RD Congo-Gabon. «Épaulé» en cela par Bruno Ecuele Manga qui transmettait depuis le banc ses consignes à Anicet Yala, le coach adjoint.

Pages 2 & 3



Photo: DR

**COOPÉRATION GABON-CUBA**  
DES GABONAIS  
IRONT SE FORMER À  
LA HAVANE

Page 3



Photo: DR

**TEAKWONDO**  
ILS RENTRENT DU  
CAMEROUN PARÉS  
D'OR

Page 4